
議会報告会・意見交換会 開催結果（経済委員会） 
 

開 催 日 時 平成３１年１月２４日（木）午後 2 時～午後 4 時 10 分 

テ ー マ 
・消費税増税への対応について 

・中小企業、小規模事業所に対する支援について 

・商店（商店街）の活性化について 

参加団体（人数） 
松江商工会議所（12 名）、まつえ北商工会（3名）、まつえ南商工会（3名）、 

東出雲町商工会（3名） 計 ２１名 

出 席 議 員 
（経済委員会） 

石倉徳章委員⾧、細木明美副委員⾧、野々内誠委員、森本秀歳委員、 
貴谷麻以委員、篠原栄委員、三島進委員  

開 催 場 所 松江市役所第１常任委員会室 

主な質疑・要望 
・提言等 

 松江市議会 11 月定例会における経済委員会での主な議案審査について 

説明したのち、テーマを設けて意見交換を行った。 

《第１部》議会報告 

 ・財産の取得について（小泉八雲旧居の取得） 

 ・松江イングリッシュガーデンの売却について 

 ・松江市一般会計補正予算（第３号）について 

《第２部》意見交換 

消費税増税への対応について 

・景気は一層冷え込むだろう。それらへの対応をしても売り上げは減る。 

 ・売り上げは減るが、資材に係る経費はかかってくる。 

 ・税金は預かっているだけで、税率が変わるたびに表記を変えるのは 

  大変である。少なくとも外税表示としてほしい。 

 ・国がカード決済を推進しようとしているが、手数料は発生する。カー 

ド手数料に対する支援を考えてほしい。 

 ・中小の事業者にとって、これから混乱を招くことが危惧されている。 

 ・これから様々な機会を通じて説明等が欲しい。 

中小企業、小規模事業所に対する支援について 

 ・産業支援センターを直営にしたのはよかった。 

・我々からしっかりとヒアリングをしてほしい。 

・企業誘致に関連して、事業用水や都市計画などの規制緩和を要望する。 

 ・人手不足、働き方改革の実情について、今後外国人労働者への施策を 

  しっかりと取り組んでほしい。 

 ・地元企業は撤退するわけにいかない。地元業者を大切にしてほしい。 

商店（商店街）の活性化について 

・駐車場について、中心地に作る方がいいのか、郊外に作りパークアン 

ドライドという方法をとる方がいいのか、二通りの考え方があるが、 

どちらを取るかは観光客のニーズを把握しなければならない。 



 ・観光客が松江城の前へ車を乗り付け、それを駐車場へ回す車のコン 

  シェルジュのようなことを提案する。 

 ・何のために商店街を活性化するのか、目的を明確にすべき。 

 ・買い物だけでなく地域コミュニティーが昔はあった。こういったこと 

 を大事にしていって活性化につなげていくべきではないか。 

その他 

 ・これまでの議会報告会は公民館単位で開催されて、その場で出た意見 

  がその後どうなったかといったことがあったが、今回のように専門分野 

  の皆さんと意見交換をして、それを具現化する方向につなげていくとい 

  うことを期待する。 
 

 
 

 

 

 

 

 

 


